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 皆さまおはようございます。 

高知県鉄道高速化促進期成同盟会の設立につきまして、皆さまに呼び掛けさせていただ

きましたところ、大変ご多用の中、このようにお集まりを賜りましたことを、まずは心か

ら御礼を申し上げます。 

 この鉄道高速化につきましては、皆さまにご案内のように、全国的にすさまじいスピー

ドで展開が図られてきております。例えば、北海道にも新幹線が延び、北陸も、本格的な

新幹線時代に入り、さらにはリニア新幹線の着工も図られようとしています。 

そのような中、日本海側、東九州側におきましても、新たな鉄道高速化に向けて手が挙

がってきている状況です。 

四国としても、このまま何もしないわけにはいかず、私たちもしっかりこの鉄道高速化

時代の波に乗っていくことが必要と考えております。 

 いまや、新幹線は決して贅沢なインフラではなく、極めて基礎的なインフラであるとい

う認識のもと、この新幹線を四国にも導入すべく、私たちも声をあげていきたいと考えて

おります。 

 もちろん、地方創生を図る、地域の経済の活性化を図る、ということについては、今現

在の課題です。「新幹線が四国にはない」という前提条件のもとで、私どもは地方を活性化

させていくための、地方創生のための取り組みを力強く進めていかなくてはなりません。 

 ただ、さらに、１０年後、２０年後の将来に目を転じた時、四国だけにそのような基礎

的インフラが無いという状況では、ますます四国が取り残されてしまうということになり

かねません。今から将来のことも考え、しっかり手を挙げていくことが大事だと考えてい

ます。 

 他方、国全体では非常に財政事情が厳しい状況の中、大型インフラの着工については、

非常に否定的な意見も大きいのも確かですので、地元として、しっかりと理屈を詰めて、

訴えていくことが大事であります。あわせて、何よりも地元の熱意、というものを見せて

いくということが大切であると考えます。 

 そのため、本日、この期成同盟会の設立させていただきたいと考えているところです。

是非、本日、皆さま方のご理解を得て、期成同盟会を立ち上げ、四国に新幹線を導入する

ための運動を大いに盛り上げてまいりたいと考えております。どうぞ皆さま、よろしくお

願い申し上げます。本日はおいでいただきまして、ありがとうございました。 


